



GOVERNEMENT

Liberté
Égalité
Fraternité



Entreprises, opérateurs et associations s'engagent auprès du Gouvernement pour les élections européennes

Paris, le 9 mai 2024

A un mois des élections européennes, entreprises, opérateurs et associations se joignent au Gouvernement pour encourager les Européens, et particulièrement les 18-35 ans, catégorie de la population la plus abstentionniste, à utiliser leur voix le 9 juin prochain.

Présents dans le quotidien des Français, les partenaires ont souhaité s'engager pour sensibiliser aux spécificités de ces élections et en faire la pédagogie : scrutin unique à un seul tour, modalité de vote, se déplacer le jour de l'élection ou encore faire sa procuration 100% dématérialisée jusqu'à la veille du scrutin.

L'Alliance Française des Industries du Numérique s'engage ainsi, au côté du Gouvernement, à promouvoir la participation des citoyens au scrutin du 09 juin.

« Nous sommes fiers de nous associer une fois de plus au Gouvernement pour encourager les Français à exercer leur droit de vote lors des élections européennes. Nous nous engageons à informer et à mobiliser notre écosystème pour prendre part à ce moment crucial de la démocratie européenne » - Stella MORABITO, déléguée générale de l'Alliance Française des Industries du Numérique.

Allez à la rencontre des jeunes votants

Les plateformes collaboratives Backmarket et BlaBlaCar s'engagent à rappeler la date du scrutin auprès de leurs utilisateurs : elles sont en effet très utilisées par les 18-35 ans, catégorie de la population la plus abstentionniste bien qu'également plus europhile.

Comme en 2022, l'application de rencontre Happn renoue sa collaboration avec A Voté et le Gouvernement pour autour d'un dispositif intégré à l'application à l'attention des utilisateurs de la plateforme pour arrêter de crusher le temps d'aller voter.

"Nous sommes extrêmement fiers de nous engager de nouveau aux côtés du Gouvernement et de l'ONG A Voté. Le jour de l'élection, nous lancerons dans l'application une opération inédite qui démontre l'engagement d'happn en faveur de la démocratie et de la participation citoyenne. Cette campagne illustrera parfaitement notre volonté constante d'encourager nos utilisateurs à être acteurs de leur vie, tout en contribuant à renforcer les liens sociaux et civiques au sein de notre société" -Karima Ben Abdelmalek, CEO et Présidente d'happn.

Le Centre national des œuvres universitaires et scolaires (CNOUS) ainsi que l'Union nationale des missions locales (UNML) s'engagent aussi auprès des jeunes de leur réseaux en les informant sur les modalités du scrutin ainsi que sur le rôle de l'Union européenne au cours d'un parcours scolaire et universitaire.

L'ONG A Voté, poursuit son partenariat de longue date avec le Gouvernement à l'occasion du prochain festival We Love Green du 31 mai au 2 juin 2024 autour d'un stand dédié au vote et à la procuration.

« Depuis sa création, l'ONG A Voté a décidé de mener des campagnes innovantes pour susciter l'intérêt des plus jeunes et ramener la démocratie au plus près des citoyennes et des citoyens, au cœur des lieux festifs et de pop culture ou des applications de rencontre ! Nous sommes très heureux de poursuivre cette approche multiacteur à We Love Green et avec l'application happn. » Clémence PÈNE et Dorian DREUIL, co-présidents de l'ONG A Voté.

Les clubs Basic Fit incitent de son côté leurs usagers à se rendre aux urnes le jour des élections via un dispositif d'affichages sur des écrans digitaux en salles.



GOVERNEMENT

Liberté
Égalité
Fraternité



« Nous sommes convaincus que l'importance de rendre le sport accessible au plus grand nombre est une mission aussi essentielle dans la vie des Français que de les encourager à exprimer leurs voix dans les urnes. Basic-Fit est particulièrement fier d'incarner des valeurs ayant une portée d'utilité publique, qu'il s'agisse de sensibiliser tout un chacun à la nécessité de pratiquer une activité sportive, ou de les inciter à voter à l'occasion des prochaines élections européennes. Notre engagement en faveur de l'amélioration la vie des citoyens français et européen prend d'autant plus de sens avec notre présence significative dans cinq autres pays que sont l'Allemagne, l'Espagne, la Belgique, le Luxembourg et les Pays-Bas. Ainsi, nous espérons que notre démarche en partenariat avec le Service d'Information du Gouvernement portera ses fruits dans les prochains jours. » - Redouane Zekkri, Chief Operating Officer chez Basic-Fit.

Un dispositif également porté par les associations européennes et des opérateurs

Dans le cadre de ces élections, le Gouvernement a aussi mobilisé des associations et opérateurs spécialistes des sujets et enjeux européens. Erasmus+, Européens sans frontières, l'institut Jean Monnet mettent ainsi à disposition des contenus en libre accès sur le site infos.gouv.fr qui pour être relayés par tous les volontaires souhaitant s'engager pour promouvoir le vote.

Les associations Les Jeunes Européens, Erasmus Student Network et le Parlement européen des Jeunes s'associent quant à elles au Gouvernement pour mettre en avant du contenu pédagogique sur les institutions européennes et les modalités de vote sur le site etudiant.gouv.fr et ses réseaux sociaux. Cette opération est co-pilotée par le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche et le CNOUS.

Ensemble Allons Voter

Le Service d'information du Gouvernement (SIG) par la voix de son directeur, Michael Nathan, remercie vivement les partenaires historiques et les nouveaux engagés auprès du SIG qui se mobilisent pour promouvoir l'acte civique du vote auprès des Français et des Européens.

Rappel sur les élections européennes :

Le scrutin unique à un tour se déroulera dimanche 09 juin 2024 en France métropolitaine, à La Réunion, à Mayotte, en Nouvelle-Calédonie et dans les ambassades et consulats. Il aura lieu samedi 08 juin 2024 à Saint-Pierre-et-Miquelon, en Guadeloupe, en Martinique, en Guyane, à Saint-Martin, à Saint-Barthélemy, en Polynésie française et dans les ambassades et consulats situés en zone Amériques et Caraïbes.

Tous les citoyens français et européens âgés d'au moins 18 ans la veille du jour du scrutin peuvent voter aux élections européennes. Il faut être inscrit sur les listes électorales. Les ressortissants de autres pays membres de l'Union Européenne ayant le droit de vote dans leur État d'origine, domiciliés en France et inscrits sur les listes électorales complémentaires peuvent également voter.

Si vous prévoyez d'être absent le jour du vote, vous pouvez faire voter une personne de confiance à votre place. Il suffit de faire votre demande en ligne sur le site [Maprocuration](https://www.maprocuration.gouv.fr) puis de faire vérifier votre identité, en vous déplaçant au commissariat, en gendarmerie ou au consulat, ou en vous authentifiant avec une identité numérique certifiée [France identité](https://www.franceidentite.gouv.fr).

Pour vérifier sa situation électorale ou donner procuration : <https://www.elections.interieur.gouv.fr>

Pour en savoir plus sur les élections européennes et télécharger les contenus utiles : <https://www.info.gouv.fr/les-priorites/europeennes2024>

Contacts presse :

Service d'information du Gouvernement : Mathilde Hervagault 06 83 13 52 78 mathilde.hervagault@pm.gouv.fr / presse-sig@pm.gouv.fr

A Voté : Contact presse : presse@a-vote.org / Site web : <https://www.a-vote.org/>

Européens Sans Frontières : Contact presse : contact@europeenssansfrontieres.eu